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ACTA DE LA COMISIÓN DE FOMENTO DEL DÍA 11 DE ENERO DE 201Q

En la ciudad de Salamanca, a las diez horas del día ii de enero del año dos mil
diecinueve, y en la Sala de Comisiones de esta Diputación, se reunió la Comisión
Informativa de Fomento en sesión ordinaria.

La misma se constituyó así:

Presidente D. José María Sánchez Martín

Vocales:
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D. Alejo Ríñones Rico
D. Román Javier Hernández Calvo
D. Francisco Javier García Hidalgo
D. Julián Barrera Prieto.

Dña Eva María Picado Valverde

D. Jesús María Ortiz Fernández
□Julián Barrera Prieto

D. Beatriz Martín Alindado (S)
D. José Lucas Sánchez
D. Antonio Luengo Hernández
D. Francisco Martín del Molino

D. Jesús Luis de San Antonio Benito

D. Gabriel de la Mora González.

Ausentes: D. Carlos García Sierra
D. Manuel Ambrosio Sánchez Sánchez

Asistió con voz y sin voto doña Carmen Ávila de Manueles, don José Lucas
Sánhez, don José Francisco Bautista Méndez, don Carlos Fernández Chanca,

Actuó como secretario Ricardo Barrientos Arnaiz .



Abierta la sesión por la Presidencia, se pasó a conocer de los asuntos, objeto
del orden de! día que a continuación se expresan recayendo sobre los mismos los
siguientes,

DICTÁMENES

1.-LECTURA Y APROBACIÓN SI PROCEDE DE LAS ACTAS DE LAS_SESJ_0NES_21

Y 28 DE DICIEMBRE DE 2108 Y 2 DE ENERO DE 2019.

Abierto este punto del orden del día se aprobaron las actas de las sesiones
celebradas los días 21 y 28 de diciembre de 2018 y 2 de enero de 2019.

2.- DACIÓN DE CUENTA DEL ACUERDO DE LA JUNTA DE GOBIERNO DE 16 DE

NOVIEMBRE DE 2Q18 SOBRE INFORMES A EFECTOS DEL ART. 52.4 DE LA LEY DE

URBANISMO Y ART. 16.6 DE LA LEY DE CARRETERAS DE CASTILLA Y LEÓN
SOBRE"MODIFICACIÓN PUNTUAL DE LAS NORMAS SUBSIDIARIAS MUNCIPALES"

DE CABEZA DEBÉJAR

Abierto este punto del orden del día no se produce ninguna intervención,
uniéndose el citado acuerdo como anexo al acta.

La Comisión se da por informada.

?.-RUEGOS Y PREGUNTAS.

Abierto este punto del orden del día pregunta don Gabriel de la Mora por el
informe del convenio de Berkeley, contestándose por el secretario que se está a la

espera de recibir el informe del ayuntamiento de Retortillo sobre la concesión de la
licencia urbanística.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levantó la sesión a las diez horas y

inutos, de la que como-Secretario doy fe.
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